
C L U B PATIN 
ImAU 5 Equi-
is en 

Francisco Vilardell cont inua un año más 
i frente del C. Pati'n Palau. Con él henx)s con-
Li3do para conocer el momento actual de 
[entidad. 

¿De cuántos equipos dispone el club esta 
^-iporada? 

Contamos este año con tres equipos, des-
jos de la siguiente manera: segunda, 

[tenil, alevín y dos benjamines. 
Como se puede ver esta temporada no 

jemos Infantil ni Cadete ya que los juga-
jjfes de estos equipos han pasado al Juve-
[l donde se piensa que puedan desarrollar 

gran campaña. E n cuanto a ios alevines y 
fijamines, forman una cantera de mucho por-
nir. 
Y el primer equipo, ¿ c ó m o marcha? 
Deportivamente la temporada que están 

vando a cabo es bastante aceptable, estando 
ficados en la zona media de la tabla, 

e equipo está formado por jugadores sb-20 
je a excepción de uno o dos han salido del 
opio club. 
¿con qué presupuesto y número de socios 
;ntar) para el presente ejercicio? 
El presupuesto es de 250 .000 pts.,siendo el 

jmero de socios de unos 60, o sea algunos 
•ii que el ano pasado. 

¿Cuál es el objetivo fundamental del club 
'jiin Palau? 

Nosotros aspiramos a seguir manteniendo 
promocionando el hockey aqu í en nuestro 

ueblo, sin meternos en grandes gastos pues 
mos un club modesto. 
¿Y la afición, responde? 
Puedo decir que cada vez está más identi-
;sda y acuden en mayor número a presenciar 
s partidos. 
Y el cuadro técnico, ¿quienes lo c omponen ? 
Como entrenador del primer equipo y ju-

siiles contamos con José Riera, que está en 
o«$)ón del carnet nacional de preparador, 
i los pequeños se ocupa el jugador del club 
dro Basset. 

S K . M U H s ; 

/ J f V K M L 

i xito en el Festival-Maratón de Patinaje Artístico 

kido 

Reestructuración profunda la que se ha 
' "uado hace unos meses en el patinaje ar-
reo de Palau de- Plegamans, reestructuración 
•i ha afectado principalmente a la Junta direc-
M, que se ha renovado al completo y también 
Inúmero de practicantes, ya que se ha conse-

asciendan al medio centenar, 4 5 fémi-
V 5 chicos, dob lando prácticamente la 

3 existente en el pasado año. 
Hace escasas fechas, concretamente el 

Jo 1 de noviembre, la entidad ha reali-
un festival al que acudieron 8 clubs: 

^•ts, Sia. Perpétua, Cerdanyola, Sentme-
Horta, El Congreso, Sabadell y Palau de 

íamans, además de otros patinadores de 
como son Rosa Mar ía Pey, Marta Vera, íeve 

Hnos Mur , Hnos. Dalmau, Nuria Bonet. Tomas 
Astorga, Luci y Concepción Galindo. Jorge 
Escribano, Yolanda Figueras, Rosa M a n a 
Romero, Nuria Costa, Pepita Berbei N u n a 
Casajuana, Mercedes Cusco y Alfredo A U m K . 
Festival maratón de cuatro horas y media de 
duración, que registró un total éxito. Nos 
han contado, como dato de evidencia, el hecho 
de que el público asistente no se movio de sus 
asientos hasta que finalizó la última actuación 

Entre los proyectos existentes para el 
cada vez más cercano año, figuran la realiza-
ción en el mes de abril o en el de mayo, con el 
permiso de la Federación, de un c a m p w n a t o 
w n los patinadores que empiezan, a fm de 
Krv i r de un mayor aliciente en su actividad. 

También, como no, la celebración de nuevo 
del Festival, en el primer domingo de noviem-
bre, mirando de que el mismo alcance las 
cotas de este año. 

Oigamos finalmente que se han mejorado 
las condiciones de entrenamiento, pasando de 
cinco horas semanales que antes se dedicaban, 
a trece, bajo la dirección de los dos entrenado-
res y una profesora de ballet. 
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